



Das Ensemble „Solidarität“ 1971...



Mädchen aus der CSSR bei einem schwungvollen Volkstanz.



Enge Verbindung zur Bevölkerung – das ist die Maxime des Ensembles. Hier Mitglieder der lateinamerikanischen Gruppe während einer Veranstaltung auf dem Sachsenplatz.

Vom Leben und vom Kampf ihres Volkes singen die Mädchen aus Afrika.
Foto: Archiv / Ensemble „Solidarität“

Das Ensemble 1980/81

Gruppen

Gruppe Bulgarien

Leitung: Rumjana Mitewa

Gruppe „Alerce“, Chile

Leitung: Hernan Dubo; Musikalische Leitung: Ciro Adria

Gruppe CSSR

Leitung: Marta Pagasova und Janka Kuchareva

Gruppe DDR – Singclub der Sektion Physik der KMU

Leitung: Dietmar Eisentraut und Ralf Otto

Gruppe „Hellas“, Griechenland

Leitung: Kostas Christodoulou; Mu-

sikalische Leitung: Luis Rodriguez

Gruppe „Son del Caribe“, Lateinamerika

Leitung: Juan Barrios

Gruppe Libanon

Leitung: Ghassan Maana

Gruppe Mocambique

Leitung: Luis Manches und Andreina Banze

Gruppe Palestina

Leitung: Ana Paula Cruz Santos

Gruppe des ANC Südafrika

Leitung: Molwantwa Molotsi

Gruppe Tansania

Leitung: Charles Mbiba und Gibson Kasama

Gruppe Ungarn

Leitung: Györgyi Vizl

Gruppe „Kalinuschka“, UdSSR

Leitung: Tatjana Schurupowa

Tanzgruppe UdSSR

Leitung: Lena Lasareva

Gruppe SRV

Leitung: Ngo-Hia Tran

Gruppe Zypern

Leitung: Maria Evangelou und Margarita Georgiou

Leitung des Ensembles

Hans Thomas

Künstlerische Mitarbeiter:

Klaus Besser, Leipzig

György Hidas, Budapest

Fikra Hamalka-Kotzchewa, Pasarédk

Miklos Manning, Budapest

Andrej Petrowitsch Samara, Moskau

Prof. Ivan Todorow, Sofia

Vladimir Urban, Zilina

Musikalische Leitung

Bernd Franke

Sekretariat und Organisation

Sabine Voigt, Dagmar Schadow

Tontechnik

Dietmar Gitter, Michael Hunger,

Thomas Schmidt

Beteiligung

Terence Molnar



... und in seiner heutigen Formation

ten. Letztere bereiten Hans Thomas immer wieder Kopftücherbrechen, denn bis heute konnte trotz umfangreicher Bemühungen kein geeignetes Objekt gefunden werden, in dem das Ensemble unter optimalen Bedingungen seine Probenlager durchführen kann. Ob die Bitte um Hilfe den zentralen Leistungen bzw. beim Beziehungsverstand der Gewerkschaft und bei der FDJ offene Ohren findet?

Eug ist das Zusammenueben mit ausländischen Freunden, die das Ensemble zum Beispiel bei der Erarbeitung von Choreographien unterstützen. Eug ist auch der Kontakt zu jenen, die einmal im Ensemble mitgewirkt haben. Immerhin wurden in den 10 Jahren annähernd 900 Freunde in diesem Kollektiv nicht nur künstlerisch ausgebildet, sondern auch im Geiste der Solidarität erzogen. Heute ist gewiss niemand die „Künste Generation“ im Einsatz.

Es

ist

klängende

Kunst

die

uns

die

200

Studenten

und

jungen

Arbeiter

bieten.

Schön

lang

ist

lang

lang